



Arturo Farfán, nuevo director de la Escuela Politécnica Superior

El único candidato, veterano profesor del centro, obtuvo la mayoría absoluta necesaria para no tener que ir a una segunda votación

MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

El ingeniero superior en Minas y profesor de la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Salamanca en Ávila ha resultado elegido director del centro tras las elecciones celebradas este martes y a las que se presentó como único candidato tras haber ocupado la responsabilidad de subdirector de Extensión Universitaria. Farfán, nacido en el municipio sevillano de Écija en 1964 y profesor de la Escuela Politécnica de Ávila

desde hace quince años, obtuvo el respaldo mayoritario de los votantes (29 de los 36 votos emitidos), por lo que al haber obtenido su candidatura la mayoría absoluta no es necesario ir a una segunda votación, tal como establece la normativa electoral de la Universidad de Salamanca.

En la jornada electoral para elegir director de la Escuela Politécnica tenían derecho a voto 48 personas representativas de la comunidad universitaria del centro, si

bien emitieron su papeleta de forma efectiva 43 votantes, de los que 36 mostraron su respaldo a la candidatura de Arturo Farfán y 7 votaron en blanco, según la información facilitada ayer por la Junta Electoral de la USAL.

Arturo Farfán sustituye así a Miguel Ángel González Iglesias al frente de la Escuela Politécnica, en la que es profesor del Área de Prospección e Investigación Minera del Departamento de Ingeniería Cartográfica del Terreno.



Arturo Farfán, nuevo director de la Escuela Politécnica Superior. / DAVID CASTRO